· A l’imparfait de l’indicatif, aux deux premières personnes du pluriel :

_ les verbes en –yer s’écrivent –yions, -yiez : nous balayions, vous balayiez
_ les verbes en –ier s’écrivent –iions, -iiez : nous criions, vous criiez
_ les verbes en –gner s’écrivent –gnions, -gniez : nous gagnions, vous gagniez
_ les verbes en –iller s’écrivent –illions, -illiez : nous baillions, vous bailliez
· A l’oral comme à l’écrit, il faut bien faire la différence avec le présent : 

                 Nous rions / nous riions – vous payez / vous payiez

……………………………………………………………………………………………………………...
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